

第5回 全日本 学生フォーミュラ大会開催を祝して

Congratulatory Message for The 5th Student Formula SAE Competiton of Japan



文部科学大臣
伊吹 文明

第5回全日本 学生フォーミュラ大会の開催を、心からお慶び申し上げます。

本大会は、我が国の将来を担う実践的技術者の育成を図るとともに、大学・高等専門学校等における工学教育の活性化に寄与することを目的としたものであり、参加する学生諸君が、一年の間に企画から設計・製作に至るまでのものづくりのプロセスを体験することを通して創造力・実践力を養うという、たいへん有意義な取組であると考えております。

今回、国内の11チームの初参加と海外からの4チームの参加を含め、合計62チームが参加するなど、年を追って参加校が増えていると聞いております。これは、本大会が社会的にも素晴らしいものであるとの評価を受けてきた表れであり、大変喜ばしく思います。

学生諸君におかれては、本大会への参加を通じて、将来のものづくりを担う技術者としての技能を磨くほか、一定の制約条件下での車両製作や審査の過程におけるプレゼンテーションを通じてマネジメント能力を養うなど、ものづくりの総合力を培い、我が国の産業界を支える実践的な技術者としてご活躍されることを祈念しております。

最後に本大会にご出席された学生、指導教員の方々をはじめ関係者の皆様方の今後のご活躍を祈念するとともに、社団法人自動車技術会をはじめ、本大会の企画・運営を支えられた皆様のご活躍を心よりお祈りし、私のお祝いの言葉といたします。

第6回 全日本 学生フォーミュラ大会開催

2008年9月上旬の4日間を予定しています。

皆さんの参加を歓迎します。